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TURMA �CENTENÁRIO DA MISSÃO 
MILITAR FRANCESA NO BRASIL�

As obras de construção do 
Ecoparque de Resende avan-
çaram mais uma etapa. As 
equipes estão finalizando a 
construção do lago, ciclovia e 
da pista de caminhada.
PÁGINA 5

ECOPARQUE
EM RESENDE

Redes Sociais

Baixe agora o App do
A VOZ DA CIDADE, 
e acesse gratuitamente, 
todo o conteúdo do
primeiro jornal diário da 
região Sul Fluminense.

Acesso grátis para o leitor

Alguns municípios chegaram a fi car mais de cinco dias sem luz; 
a Enel e a Light não estariam conseguindo atender a

demanda das regiões, conforme destacaram os moradores

Cidades do Médio Paraíba sofrem com problemas 
no fornecimento de energia elétrica

NO ESCURO

Agentes também apreenderam drogas e duas
pessoas foram detidas, uma delas tem 17 anos

Submetralhadora é apreendida 
em Volta Redonda durante 
operação da Polícia Militar

BLINDADO NAS RUAS

PARABÉNS

Falta de energia elétrica em alguns
lugares chegou a cinco dias
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Sendo, pois, Abrão da idade de noventa e nove anos, apareceu o SENHOR a Abrão, e disse-lhe: Eu sou o Deus Todo-Poderoso, anda em minha presença e sê perfeito. Gênesis 17:1

Municípios como Barra Mansa, 
Resende, Angra dos Reis, Para-
ty, os distritos Conservatória e 
Santa Isabel do Rio Preto, em 
Valença, contabilizaram prejuí-
zos, nas últimas semanas, com a 
instabilidade e até mesmo a falta 
de energia elétrica. O problema 
tem gerado reclamações de di-

versos municípios da Região do 
Médio Paraíba, onde clientes das 
concessionárias Light e Enel se 
queixam de vários transtornos 
causados pela interrupção, que 
chegou a variar de 12 horas a 
cinco dias, contabilizando perdas 
de alimentos, de produção de 
leite entre outros problemas que 

afetaram a rotina da população. 
Cidades estão procurando até 
mesmo a Justiça. O prefeito de 
Angra dos Reis, Fernando Jor-
dão, por exemplo, contou que vai 
participar de uma ação coletiva 
com outras 30 prefeituras contra a 
empresa de energia elétrica Enel. 

PÁGINA 5

Uma submetralhadora calibre 380, 
drogas, material do tráfico a contabili-
zar e dois detidos, um deles menor, de 
17 anos. Esse foi o balanço da operação 
realizada nesta sexta-feira, dia 24, por 
agentes do 28º Batalhão de Polícia 
Militar (BPM), coordenados pelo 5° 

Comando de Policiamento de Área 
(CPA). Quase 40 agentes militares es-
tiveram nos bairros Padre Josimo, Jar-
dim Belmonte e Siderlândia, contando 
com auxílio de um veículo blindado. 
Novamente o objetivo da operação 
foi semelhante às ações realizadas em 

outras cidades da Região Sul Flumi-
nense, como sufocar o tráfico; localizar 
criminosos, armas e drogas; reduzir os 
índices criminais e identificar pessoas 
em desacordo com as normas do 
Código de Trânsito Brasileiro (CTB). 

PÁGINA 7

MATERIAL apreendido pelos agentes do 28º BPM em uma das ações de combate à criminalidade

A sexta-feira, dia 24, foi marca-
da pela tradicional Black Friday. 
Uma das datas mais aguardadas 
pelo comércio varejista, teve a 
expectativa de aumento de 45% 
de vendas. Em Barra Mansa a 
movimentação foi alta. De acordo 
com o presidente da Câmara de 
Dirigentes Lojistas (CDL-BM) 
Gleidson Gomes, uma pesqui-

sa realizada pela Confederação 
Nacional de Dirigentes Lojistas 
(CNDL) e pelo Serviço de Proteção 
ao Crédito (SPC Brasil) aponta um 
crescimento nos gastos dos consu-
midores que pretendem comprar 
este ano: 45% pretendiam gastar 
mais na Black Friday deste ano 
comparado ao ano passado.

PÁGINA 2

Ruas movimentas
durante Black Friday

em Barra Mansa

COMERCIANTES estavam satisfeitos com a movimentação

Uma cidade adulta em vias de atra-
vessar um marco. Aos 32 anos completos 
neste sábado, 25, Quatis passará por um 
momento que pode mudar sua história. 
Em entrevista ao A VOZ DA CIDADE, 
o prefeito Aluísio d�Elias destacou con-
quistas e falou sobre duas ações: as obras 
na Zona Especial de Negócios (ZEN) e 
para construção do Hospital Municipal. 
A mudança será na área do desenvolvi-
mento, com a vinda de empresas, e na 
saúde, com atendimento planejado pela 
própria prefeitura. Além disso, outras 
novidades serão anunciadas hoje pelo 
prefeito durante a festa que acontece na 
cidade até domingo, dia 26, no espeço 
da Feira da Roça. Hoje o show será do 
grupo Clareou. 
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Quatis completa hoje 32 anos
e prefeito enumera conquistas

ALUÍSIO D�ELIAS disse outras 
novidades serão anunciadas nesta noite

Traficante é preso transportando drogas
da cidade do Rio para Angra dos Reis PÁGINA 7

TCE emite parecer prévio favorável
as contas de Rodrigo Drable

Freepik

Acontece neste sábado, dia 25, na Academia Militar das Agulhas 
Negras, em Resende, a cerimônia de Aspirantado a oficial da 
Turma �Centenário da Missão Militar Francesa no Brasil�. Ao 
todo, vão receber a espada de oficial do Exército Brasileiro 411 
cadetes, sendo 399 vindos de todas as regiões do Brasil e 12 de 
nações amigas.
PÁGINA 6

As contas de 2022 do prefeito 
Rodrigo Drable, de Barra Mansa, 
tiveram, por unanimidade, parecer 

prévio favorável à aprovação pelo 
Tribunal de Contas do Estado do 
Rio de Janeiro. O prefeito ressal-

tou uma gestão com excelência no 
município.

PÁGINA 3

Divulgação

Franciele Aleixo

Divulgação-PMQ
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Black Friday gera 
movimento positivo no 

comércio de Barra Mansa
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HOMENAGEM NA CÂMARA
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sociais e em prol daqueles que mais precisam na nossa cidade. A 
homenagem foi recebida na Câmara Municipal de Volta Redonda.
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ENTRE EM CONTATO
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Produtos mais 

procurados são 

eletrodomésticos, 

eletrônicos, itens 

de vestuário, 

calçados e 

acessórios

BARRA MANSA

Bolas, cartazes, dentre ou-
tros adereços, vendedores mo-
tivados foram fatores marcantes 
para essa sexta-feira, dia 24, dia 
da tradicional Black Friday, 
uma das datas mais aguardadas 
pelo comércio varejista. Gran-
des magazines começaram a 
funcionar desde a meia noite 
e o comércio foi autorizado a 
funcionar em horário especial, 
desde que respeite a jornada de 
oito horas, tudo para atrair os 
clientes que desde as primeiras 
horas do dia já estavam nas ruas. 

Uma dessas pessoas é a dona 
de casa Maria Ivonete de Carva-
lho, que aproveitou para reno-
var o guarda roupas. �Pesquisei 
antes para ver se realmente as 
lojas estavam dando desconto, e 
sim, consegui ver essa diferença 
nos preços. Aproveitei para 
comprar roupas novas, alguns 
itens para casa, valeu a pena 
esperar. Claro, queria comprar 
coisas mais caras, como uma 
TV, mas vai ficar para o ano que 
vem�, diz. 

Uma sondagem feita pelo 
Instituto Fecomércio de Pes-
quisas e Análises (IFec RJ), 
mostrou que 26,1% dos entre-
vistados pretendem comprar 
na Black Friday, mas outros 
25,2% disseram que ainda não 
sabem se vão adquirir algum 
produto. De acordo com a pes-
quisa, o gasto médio dos con-
sumidores seria de R$ 1.215,15, 

BARRA DO PIRAÍ

A empresa Módulo Rio 
inaugurou ontem uma nova 
unidade em Barra do Piraí. 
A previsão é a geração de 250 
empregos. Participaram diver-
sas autoridades. A indústria 
foca seu trabalho na produção 
de embalagens metálicas e 
beneficiamento de produtos 
siderúrgicos.

Um dos acionistas da Módu-
lo Rio, José Vilela de Andrade 
Neto, expressou sua satisfação 
e afirmou que espera retribuir 
tudo que Barra do Piraí fez à 
companhia. �Eu gostaria de 
dizer que nós fomos muito bem 
recebidos. Todas as instâncias 
do governo nos auxiliaram 
constantemente nessa luta. 
Tudo foi vencido graças a muito 
trabalho e, devido a isso, que 
frisar uma coisa: estamos de 
braços abertos. Já temos uma 
ótima estrutura e pretendemos 
aumentar ainda mais os inves-
timentos e crescer. Eu só tenho 
que agradecer, muito obrigado a 
todos que tornaram esse projeto 
uma realidade �, enalteceu José.

O prefeito Mario Esteves 
ressaltou os esforços que o 
governo tem feito para superar 
os desafios. �Desde o início, 
nós buscamos fazer mais pelo 
progresso. Logicamente, não 
foi fácil, mas, aos poucos, fomos 
construindo essa realidade. 
Trouxemos evolução para um 
município que, anteriormente, 
tinha um orçamento precário e 
estava em um caos generalizado. 
Agora, os dirigentes de todo país 
querem vir para Barra do Piraí, 
um local seguro, próximo à CSN 
e administrado por pessoas sé-
rias e comprometidas. Estamos 
fazendo a diferença e eu estou 
muito orgulhoso�, apontou o 
prefeito, lembrando que a cida-
de tem outras indústrias como a 
MOR, Brasilata e Acso. �Hoje, 
nessa área, abrigamos negócios 
responsáveis por gerar mais de 
mil empregos, algo que, para 
uma cidade de pequeno orça-
mento, é muito. Nós seguiremos 
trabalhando sempre buscando o 
sucesso�, expôs o secretário de 
Trabalho e Desenvolvimento 
Econômico, Wagner Aiex.

VOLTA REDONDA

Encerram no próximo dia 
30 as inscrições para o Pro-
grama de Estágio CSN 2024. 
Abertas para Porto Real e Re-
sende, as vagas são para os 
cursos de graduação sistemas 
de informação, administração, 
direito, ciências contábeis, en-
fermagem, psicologia, educação 
física, fisioterapia, engenharia 
civil, de produção, de produção 
com ênfase em agronegócios, 
engenharia da computação, 
de controle e automação, elé-
trica, eletrônica, e materiais, 
metalúrgica, mecatrônica, quí-

mica e engenharia ambiental.
Para o nível técnico, as vagas 
são para metalurgia, mecânica, 
eletromecânica, mecatrônica, 
eletrônica, automação indus-
trial, eletrotécnica, química, 
metrologia, informática, ad-
ministração e logística. Além 
da bolsa-auxílio, a CSN oferece 
benefícios como plano de saúde, 
restaurante interno, vale-trans-
porte e seguro de vida. 

Interessados em estágio técni-
co devem cursar o último ano, já 
os de nível superior o penúltimo 
ou último ano. As inscrições estão 
disponíveis no site www.csn.com.
br/oportunidades.

BARRA MANSA 

Para marcar a Semana Na-
cional de Ciência e Tecnologia, 
a Secretaria de Educação, de 
Barra Mansa, realizou nesta 
sexta-feira, dia 24, a VI Mostra 
de Robótica, no CEI Saturnina 
de Carvalho e Vieira da Silva, no 
Centro. A exposição dos proje-
tos, desenvolvidos ao longo do 
ano letivo, teve como objetivo 
estimular a sustentabilidade e o 
empreendedorismo.  A aula de 
TecnoMaker faz parte da grade 
extracurricular e é desenvolvido 
pelas coordenadoras Marilia 
Ávila e Débora Laurindo. 

De acordo com Débora 
Laurindo, o projeto alcança os 
alunos desde a educação infantil 
até o nono ano. �As aulas têm 
como objetivo estimular a cria-
tividade dos alunos e também 
trabalhar neles a importância 
da sustentabilidade e na prática 

de resoluções de problemas. 
Além disso, eles também de-
senvolvem projetos em equipe, 
já que os mesmos são desempe-
nhados em grupo. Costumamos 
dizer que as aulas de Tecno-
Maker não possuem paredes, 
não há limites, pois passamos 
p o r  t o d o s  c o m p o n e n t e s 
curricular, por diversos campos 
do conhecimento�, explicou 
Débora. 

O aluno do 8º ano da Escola 
Jahyra Fonseca Drable, João 
Gabriel, faz parte do projeto 
de Modelagem e Impressão 3D 
e falou sobre a mostra. �Pelo 
segundo ano participo da mos-
tra e é muito bom poder expor 
nossos projetos. Cada ideia é 
um desafio que estimula nossa 
criatividade. Quero estudar 
engenharia e acredito que mui-
to do que aprendo nas aulas 
vai me ajudar futuramente�, 
finalizou o aluno.

VOLTA REDONDA

Membros do Conselho de 
Pastores de Volta Redonda 
(Copevre) estiveram na quinta-
-feira, dia 23, fazendo uma 
vista à Secretaria Municipal 
de Ordem Pública (Semop). Os 
líderes religiosos conheceram a 
estrutura de segurança pública 
da cidade, que conta com a 
Central de Atendimento Único 
(CAU), responsável por receber 
a solicitação de serviços públi-
cos e encaminhar pedidos de 
emergência e urgência, como o 
Centro Integrado de Operações 
de Segurança Pública (Ciosp), 
onde ocorre o monitoramento 
por câmeras da cidade. 

Aos visitantes, o secretário 

de Ordem Pública, o tenente-
-coronel Luiz Henrique Mon-
teiro Barbosa, falou sobre a 
importância de contar com a 
participação popular na cons-
trução de uma cidade mais 
segura. Declarou que é muito im-
portante que a população conheça 
a estrutura de segurança pública 
que Volta Redonda possui. �E nós 
temos os pastores como grandes 
aliados nas nossas causas em 
prol do cidadão de bem, além de 
multiplicadores�, declarou.

Barbosa ressaltou ainda que 
costuma dizer que o sucesso da 
segurança pública só acontece 
com a participação de toda a 
sociedade. Destacou também 
que a Semop conta com uma 
estrutura e gerencia a Central de 

Atendimento Único (CAU), o 
Centro Integrado de Operações 
de Segurança Pública (Ciosp) 
e a Guarda Municipal, então 
ver como esses equipamentos 
funcionam na prática contribui 
com tudo o que a secretaria está 
construindo, que é uma cidade 
mais segura.

Durante a visita, o presiden-
te do Copevre, pastor Rodrigo 
Mathias, presenteou secretário 
com uma bíblia e comentou 
sobre a visita, que contou com 
a participação de mais de 30 
líderes religiosos. Disse que é 
um privilégio conhecer a Se-
cretaria Municipal de Ordem 
Pública. �Foi a primeira vez que 
participamos de uma reunião 
na Semop e o tenente-coronel 

Henrique foi um gentleman, 
nos atendendo muito bem. Fi-
camos surpresos com a estrutura 
de segurança pública�, disse. 

O pastou frisou ainda que 
Volta Redonda não deve em 
nada para nenhuma capital do 
Brasil e ousa dizer que talvez 
seja um sistema até mais avan-
çado do que em muitas cidades. 
�Oramos, pois essa é a nossa 
função, e, claro, queremos ser 
um canal de difusão de informa-
ção�, contou Rodrigo Mathias, 
concluindo que o Copevre hoje 
conta hoje com mais de mil 
associados, representando mais 
de 50 igrejas de Volta Redonda 
e contabilizando aproximada-
mente um público superior a 
50 mil pessoas.

com estimativa de movimenta-
ção financeira de R$ 1,18 bilhão.

Para os que irão comprar 
esse ano na black prolongada, os 
produtos ou serviços mais pro-
curados são eletrodomésticos 
(38,7%), eletrônicos � videoga-
me, smartphones, computador 
e tablets � (34,3%), itens de 
vestuário, calçados e acessó-
rios (20,2%), artigos para uso 
doméstico (13,6%) e artigos de 
perfumaria (7,4%). A decisão 
da compra para 63,3% não teve 
relação com o Natal. 

O autônomo Jair Bicalho 
é uma dessas pessoas que está 
à procura de um celular novo. 
�Estou pesquisando preços em 
lojas físicas e online e analisar 
onde está o preço mais baixo. 

Por enquanto a internet está 
ganhando, por mais que tenha 
frente ainda está mais barato. 
Mas não custa nada andar pelas 
lojas comparando os preços. 
O segredo para se comprar na 
Black Friday é esse, pesquisar 
meses antes, e também no dia�, 
analisa. 

Para a CDL Barra Mansa, 
a expectativa era de uma mo-
vimentação positiva e impor-
tante para a economia com a 
Black Friday. De acordo com 
o presidente Gleidson Gomes, 
uma pesquisa realizada pela 
Confederação Nacional de 
Dirigentes Lojistas (CNDL) 
e pelo Serviço de Proteção ao 
Crédito (SPC Brasil) apontava 
um crescimento nos gastos dos 

consumidores que pretendem 
comprar este ano: 45% pre-
tendiam gastar mais na Black 
Friday deste ano comparado ao 
ano passado. �Acreditamos que 
esse parâmetro segue para Barra 
Mansa, pois os empresários 
começaram o mês de novembro 
com muita divulgação e ofertas 
aqui na cidade. A maioria dos 
consumidores, segundo a pes-
quisa, se enxerga em uma situ-
ação financeira melhor agora 
do que no primeiro semestre, e 
boa parte desses consumidores 
dizem que costumam separar 
uma �graninha� para comprar 
no dia de hoje, inclusive ante-
cipando compras do Natal com 
preços promocionais�, afirmou 
o presidente da CDL.

PESQUISA aponta um crescimento de 45% nos gastos

Nova empresa é inaugurada
em Barra do Piraí com
previsão de gerar 250 empregos

PREFEITO participou da inauguração empresa 

Líderes religiosos conhecem estrutura
de segurança pública da cidade do Aço

Inscrições para estágio na CSN 
encerram no próximo dia 30 

Mostra de Robótica é promovida 
pela Secretaria de Educação

Franciele Aleixo

André Marques-PMBP
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O Partido Democrático Trabalhista (PDT) Pinheiral realizou 
nesta sexta-feira, dia 24, sua convenção municipal na Câmara 
de Vereadores. O evento teve a presença da deputada estadual 
Martha Rocha. O secretário de Desenvolvimento Econômico de 
Pinheiral, Júlio Barbosa, que tem o seu nome já à disposição do 
partido como pré-candidato a prefeito, também esteve presente.POLÍTICA

POLITICA@AVOZDACIDADE.COM

Vereadores e deputados
se reúnem com moradores 

de área de posse

PAZ E REFLEXOS DO AMANHÃ

Duas ocupações 

reúnem cerca de 

100 famílias que 

vivem em uma 

área que estava 

desocupada há 

quase 40 anos

VOLTA REDONDA

Aconteceu na manhã de 
sexta-feira, dia 24, no Salão 
Nobre da Câmara de Vereado-
res, no bairro Aterrado, uma 
reunião de uma comissão de 
vereadores com representantes 
dos sem-tetos das Ocupações da 
�Paz� e �Reflexos do Amanhã�. As 
duas ocupações reúnem cerca de 

100 famílias que vivem em uma 
área que estava desocupada há 
quase 40 anos, nos bairros limi-
tes dos bairros Padre Josimo e 
Belmonte.

O encontro, que teve como 
principal objetivo tratar da 
regularização das terras, contou 
ainda com a participação dos 
deputados estaduais Munir 
Neto e Dani Monteiro. Esti-
veram presentes o presidente 
da Câmara de Volta Redonda, 
vereador Paulo Conrado, além 
dos vereadores Edson Quinto, 
Raone, Cacau da Padaria, Lela 
e Ednilson Vampirinho.

O deputado Munir usou 
suas redes sociais para agrade-
cer o convite para a reunião e 
ainda destacou que moradia é 
um direito de toda população, 
principalmente, de pessoas 
que estão em vulnerabilidade 

social. Lembrou também que 
essa é uma bandeira que ele 
defende desde a sua gestão na 
Secretaria Municipal de Assis-
tência Social (Smac) de Volta 
Redonda. �Tenho certeza que 
todo trabalho realizado pela 
comissão composta pelos ve-
readores Edson Quinto, Paulo 
Conrado, Vampirinho, Lela, 
Raone, Luciano Mineirinho e 
Cacau da Padaria renderá bons 
frutos. E que o governo do nosso 
prefeito Neto de Volta Redonda 
estará aberto ao diálogo na busca 
de uma solução melhor para 
todos�, declarou o parlamentar, 
ressaltando que ele e a deputada 
Dani Monteiro, que também 
participou do encontro, seguem 
na luta por mais dignidade, 
cidadania e igualdade de toda 
a população do Estado do Rio 
de Janeiro.

A deputada Dani Monteiro 
elogiou a iniciativa dos verea-
dores, destacando que esse é um 
movimento ímpar e prometeu 
dar continuidade ao trabalho 
que teve início em prol desses 
moradores. Disse que junto 
com Munir na Alerj vai firmar 
políticas que avancem com os 
direitos da comunidade.

Vale ressaltar que não é a 
primeira vez que os represen-
tantes dos ocupantes das áreas 
de posse vão ao Legislativo em 
busca de ajuda. Em setembro, 
eles acompanharam uma ses-
são na Câmara, onde falaram 
da situação em que estão vi-
vendo as famílias. Agora, eles 
querem ajuda para legalizar a 
situação das famílias a fim de 
ocuparem as sem que sejam 
importunados pela empresa 
proprietária da área.

BARRA MANSA 

O Tribunal de Contas do 
Estado do Rio de Janeiro (TCE) 
emitiu parecer prévio favorável 
à aprovação das contas de 2022 
do prefeito Rodrigo Drable. A 
relatora foi a conselheira Ma-
rianna Montebello Willeman, 
apontando que não houve ir-
regularidades na execução do 
orçamento. A decisão final das 
contas cabe a Câmara de Barra 
Mansa.

Segundo a análise do TCE, 
a cidade na educação efetuou 
aplicações na manutenção e 
desenvolvimento do ensino que 
alcançaram 26,54% - percentual 
superior ao mínimo estabeleci-
do no artigo 212 da Constituição 
Federal. Para os profissionais do 
magistério da educação básica, 
foi aplicado remuneração do 
percentual de 97,43%, que é 
superior ao mínimo estabeleci-

BARRA DO PIRAÍ 

O Rio Piraí receberá ações 
do programa Limpa Rio, de-
senvolvido pela Secretaria de 
Estado do Ambiente e Susten-
tabilidade junto ao Instituto 
Estadual do Ambiente (Inea). 
Ontem o programa teve início 
na cidade com a presença de di-
versas autoridades, como o pre-
feito Mario Esteves, o deputado 
estadual licenciado e secretário 
de Estado de Turismo, Gustavo 
Tutuca, e deputados estaduais 
Munir Neto e André Corrêa. O 
vice-governador Thiago Pam-
polha, secretário do Ambiente, 
não pode comparecer devido ao 
mau tempo.

O Programa Limpa Rio, em 
Barra do Piraí, vai desassorear 
diversos trechos do município, 
desde o Centro da cidade até o 
distrito Santanésia, na divisa 
com Piraí. 

As principais intervenções 
serão feitas num trecho de nove 
quilômetros do Rio Piraí, de 
onde devem ser retirados cerca 
de 250.000m³ de resíduos sóli-
dos.  O córrego Boca do Mato 
também será contemplado com 
a dragagem de aproximada-
mente 5.000m³ de material. As 
intervenções já fazem parte da 
nova fase do Programa Limpa 
Rio, lançada pelo Governo do 
Estado recentemente. 

O prefeito da cidade, Mario 
Esteves, aponta a importância 
da execução desse projeto no 

município e ainda reforça como 
é primordial que a população 
participe desse processo. �O 
Limpa Rio é um projeto fun-
damental para a manutenção do 
ambiente e para a segurança e 
qualidade de vida da população 
que vive perto dos leitos dos 
rios. É importante frisar que, 
além da iniciativa do Governo 
do Estado do Rio de Janeiro, 
também é fundamental que a 
comunidade seja parte desta 
missão!�, expõe Mario, comple-
tando que �é imprescindível a 
aderência da população a esse 
projeto, no sentido de evitar ao 
máximo a poluição doa rios�.

Com investimentos pro-
venientes do Fundo Estadual 
de Conservação Ambiental 
e Desenvolvimento Urbano 
(Fecam), todos os 92 municípios 
do estado serão contemplados 
com ações do programa. �Quero 
agradecer a toda a equipe do 
Inea e da Secretaria de Am-
biente. O Governador Cláudio 
Castro e o vice-governador e 
secretário do Ambiente, Thiago 
Pampolha, deram como priori-
dade colocar essa segunda etapa 
do Limpa Rio na rua ainda este 
ano. Teremos os 92 municípios 
do estado atendidos, para ten-
tar diminuir os impactos das 
chuvas, principalmente com a 
proximidade do verão.  Esta era 
uma demanda antiga do muni-
cípio de Barra do Piraí, que vai 
melhorar ainda mais a vida da 
população�, disse Tutuca.

VOLTA REDONDA 

Em reunião nesta sexta-
-feira, o deputado estadual 
Munir Neto (PSD) esteve com 
o presidente do Sindicato dos 
Estabelecimentos Particula-
res de Ensino da Região Sul 
Fluminense (Sinepe), Claudio 
Menchiss, e com o médico or-
topedista Juliano Coelho, que 
coordena o programa Coluna 
Reta. Ele solicitou que os aten-
dimentos do programa Coluna 
Reta acontecessem também nas 
escolas particulares de Volta 
Redonda. 

�O Coluna Reta é um projeto 
maravilhoso que previne e trata 
a escoliose em crianças e adoles-
centes. Desde a criação, foram 
realizadas cerca de cinco mil 
atendimentos e 40 intervenções 
cirúrgicas que melhoraram a 
vida de muitos jovens para me-
lhor. O Dr. Juliano Coelho e sua 
equipe percorrem os CRAS, as 
unidades públicas de educação 
e agora estamos solicitando que 
atendem os alunos das insti-
tuições privadas�, explicou o 
parlamentar. 

Munir contou que o presi-
dente do Sinepe, que é diretor 
também do Instituto de Cul-
tura Técnica e da Academia 
da Criança, vai abrir as portas 
de seus empreendimentos no 
primeiro semestre de 2024. �O 
Claudio é um parceiro de longas 
datas. Além de se comprometer 
a fazer articulação com os dire-

tores das escolas particulares, 
ele abriu a porta de suas escolas, 
o ICT e a Academia da Criança, 
para iniciar os atendimentos do 
Coluna Reta. Eu tenho certeza 
que será um grande sucesso,� 
destacou.

Munir Neto foi o criador do 
projeto Coluna Reta em 2021, 
quando era secretário de Assis-
tência Social em Volta Redonda, 
juntamente com o médico 
Juliano Coelho. É destinado a 
crianças e adolescentes de 7 a 
18 anos, e busca o diagnóstico 
precoce e tratamento desses 
pacientes de forma contínua. 

Nos casos de indicação 
cirúrgica, o procedimento visa 
oferecer qualidade de vida aos 
pacientes, não só a correção pos-
tural, mas também a prevenção, 
com o tratamento a tempo de 
evitar danos aos órgãos inter-
nos no tórax, como pulmões, 
muito afetados pela curvatura 
excessiva da coluna vertebral.

A escoliose idiopática não tem 
uma causa conhecida e atinge 
milhões de pessoas no Brasil e em 
todo mundo.  A doença provoca 
o desvio lateral e rotacional da 
coluna vertebral que acontece no 
período do estirão do crescimento 
(9 aos 14 anos). 

Como deputado estadual 
Munir Neto é o autor da lei 
que expande o Coluna Reta 
para todo o Estado do Rio de 
Janeiro. A lei já está em vigor e 
será implementada nas escolas 
a partir de 2024.

ESTADO/SUL FLUMINENSE

Nesta segunda-feira, 27, a 
Frente Parlamentar do Com-
plexo Econômico Industrial 
da Saúde da Alerj vai realizar 
seu primeiro Fórum de Deba-
tes para discutir caminhos que 
tornem o setor um indutor do 
crescimento e gerador de em-
prego e renda para o Estado do 
Rio de Janeiro.  O evento, a ser 
realizado no auditório da Alerj, 
a partir das 10 horas, reunirá 
diversos especialistas. 

A palestra principal do 

evento será comandada pelo 
presidente da Fiocruz e doutor 
em Políticas Públicas, Mário 
Moreira. O ex-ministro de Ci-
ência, Tecnologia e Inovação, 
Celso Pansera, Presidente da 
Finep, e Carla Reis, chefe do 
Departamento do Complexo 
Industrial e de Serviços de 
Saúde do BNDES, também 
confirmaram presença. �Reu-
nir autoridades e especialistas 
neste Fórum será essencial para 
discutir o tema de forma mais 
profunda, norteando políticas 
que ajudem a colocar o Estado 

do Rio de Janeiro como pro-
tagonista desse modelo de de-
senvolvimento. O Governo do 
Estado assumiu o compromisso 
de trabalhar por avanços na área 
industrial da Saúde e temos 
grande potencial para isso�, 
ressaltou a deputada estadual 
Célia Jordão (PL), coordena-
dora da Frente. 

O Complexo Econômico 
Industrial da Saúde reúne toda 
a base produtiva envolvida 
na prestação de serviços, pro-
moção e vigilância em saúde, 
indústrias de base química, 

biotecnológica, mecânica e de 
materiais, estabelecimentos de 
saúde, tecnologias e setor de 
inovação.

Nos anos 70, cerca de 30% do 
Produto Interno Bruto (PIB) do 
Brasil vinha dos setores farma-
cêutico e farmoquímico. Hoje, 
esse número é de apenas 11% do 
PIB. O Rio de Janeiro apresenta 
um cenário favorável, com im-
portantes centros de pesquisa, 
como a Fiocruz, universidades 
públicas renomadas, além de 
abrigar 34 das 80 unidades 
hospitalares federais do país.

DEPUTADOS e vereadores em reunião com moradores das áreas de posse

Contas de governo de 2022 do prefeito Rodrigo Drable 
recebem parecer prévio para aprovação pelo TCE

do no artigo 26 da Lei Federal 
n. 14.113/20 (70% dos recursos 
anuais totais do Fundeb � Fun-
do de Manutenção e Desenvol-
vimento da Educação Básica e 
de Valorização dos Profissionais 
da Educação. 

A respeito do Fundeb, fo-

ram aplicados recursos que 
chegaram a 95,75% da receita 
� número superior ao mínimo 
estabelecido no artigo 25 da Lei 
Federal n. 14.113/20 (90% dos 
recursos referidos). Na saúde, 
foi gasto 16,10% da receita, 
sendo que o percentual mínimo 

estabelecido no artigo 7º da 
Lei Complementar n. 141/12 é 
de 15% do total de impostos e 
transferências.

�Desde quando tomei posse, 
em 2017, eu venho cercado de 
uma equipe extremamente séria 
e comprometida em fazer um 
trabalho eficiente. Procuro, 
em minha gestão, estar sempre 
atento ao que o município pre-
cisa para crescer e, para isso, é 
necessário ter muita seriedade 
nas ações. Quero meu governo 
seja lembrado como um que 
sempre prezou pela transpa-
rência e em fazer as coisas da 
forma correta. Dessa forma, 
plantamos as sementes para 
um desenvolvimento em lon-
go prazo�, expressou Drable 
ao enfatizar que a excelência 
na gestão fiscal representa 
o reconhecimento de uma 
administração que preza pela 
integridade.

PREFEITO destacou a excelência na gestão fiscal

Especialistas se reúnem na Alerj para debater 
complexo econômico industrial da saúde

Programa Limpa 
Rio tem início
em Barra do Piraí

Escolas particulares da cidade 
do Aço poderão receber ações 
do Programa Coluna Reta

Divulgação

Felipe Vieira-PMBM
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O espetáculo �Histórias de Chapeuzinho�, uma adaptação do clássico infantil �Cha-
peuzinho Vermelho�, encerrou a oficina de teatro do Centro-Dia de Atendimento à 
Pessoa com Deficiência (CAPD), de Volta Redonda. Doze usuários da unidade, que está 
ligada à Secretaria Municipal de Ação Comunitária (Smac), participaram do curso e se 
apresentaram no Teatro Gacemss II, na tarde desta sexta-feira, dia 24. Dandara, uma 
das atrizes estreantes, falou pelos colegas de palco. Ela fez dois papéis, Chapeuzinho 
Vermelho e Lobo Mau, um em cada esquete do espetáculo. �Estou muito agradecida 
pela oportunidade e por ter conseguido enfrentar o medo do palco. Meus pés não que-
riam que eu entrasse em cena durante as aulas, mas meu coração dizia para ir. Confiei 
que podia e com apoio dos professores e da Lilian (Martins Gonzaga - psicóloga do 
CAPD, que também prestigiou o encerramento do curso) estou aqui hoje�, contou.

ESPETÁCULO �HISTÓRIAS DE 
CHAPEUZINHO� ENCERRA CURSO 

DE TEATRO DO CENTRO-DIA 
DA PESSOA COM DEFICIÊNCIA

NOTAS & NOTAS
REDACAO@AVOZDACIDADE.COM

SERTANEJO NO MÚSICA NA FEIRA
O repertório Sertanejo estará presente no Projeto �Música na Fei-
ra�, neste domingo, dia 26, durante a Feira Livre do Parque das 
Águas, em Resende. Promovido pela Fundação Casa da Cultura 
Macedo Miranda, a partir das 10 horas, o projeto acontece no Ave-
nida Rita Ferreira da Rocha, mais conhecida como Beira Rio, no 
bairro Jardim Jalisco. A apresentação musical ficará por conta da 
artista Rafaella Daher, que traz repertório de músicas sertanejas e 
muito �modão� para reunir toda a família e os amantes do sertanejo.

Acontecem neste do-
mingo, dia 26, três jogos 
válidos pela 7ª Rodada do 
Campeonato Amador de 
Porto Real que vão apontar 

os semifinalistas da com-
petição. Já no campo de 
Bulhões, às 9 horas, jogam 
Os Cria FS e Catado. En-
quanto que Bulhões e PSG 

fazem a outra partida, às 11 
horas. No campo do Centro 
Real, a partir das 11 horas, 
se enfrentam o Paraíso FC 
e Borussia.

Os agentes da Operação 
Tapa Buraco estão atuando em 
Resende. As equipes estão no 
bairro Monet. Dentre as ruas 
contempladas estão a Di Caval-
cante e a Tarsila do Amaral. A 
iniciativa da administração mu-
nicipal para auxiliar a população 

a ter uma melhor circulação no 
trânsito, seja com automóveis, 
motocicletas ou bicicletas. �Sa-
bemos que o ideal seria recapear 
todos os locais que precisam de 
reparos, porém enquanto não há 
verba, a Operação Tapa Buraco 
tem sido uma saída para que os 

moradores não fiquem desam-
parados. Mas vale lembrar ainda 
que a Prefeitura de Resende já 
conseguiu mudar a situação de 
diversas ruas do município atra-
vés de uma parceria sólida com 
o Governo do Estado�, disse o 
prefeito Diogo Balieiro Diniz.

PROGRAMA RESENDE CIDADÃ
O Programa Resende Cidadã vai atender neste sábado, dia 25, a comunidade do bairro 

Itapuca. No período das 10 às 13 horas, os moradores poderão ter acesso a diversos servi-
ços de cidadania, saúde e bem-estar. O evento acontece na quadra de esportes do bairro, 
localizada na Praça das Mangueiras, na Rua Hostílio de Souza. Segundo a secretária de 
Assistência Social e Direitos Humanos do município, Jacqueline Primo, o Resende Cidadã 
é um programa que oportuniza aos moradores diversos serviços municipais, ações de cida-
dania e lazer em um único dia. �Realizado de forma itinerante e periódica, busca atender 
moradores de diferentes localidades, sempre aos finais de semana para incluir também 
aqueles que não têm tempo durante a semana para atendimento�, explicou Jacqueline.

SERVIÇOS
Durante o evento serão oferecidas orientações nutricionais, atividades físicas, in-

formações sobre os Direitos do Consumidor, serviços e direitos, esclarecimento sobre 
Microempreendedor Individual e cadastro em grupos de Tratamento ao Tabagismo. Mo-
radores em situação de rua também terão a oportunidade de esclarecer dúvidas sobre os 
serviços gratuitos oferecidos pela gestão municipal. A Patrulha Maria da Penha também 
estará disponível para mulheres, esclarecendo dúvidas e orientando vítimas de violência 
doméstica e demais crimes. Além disso, haverá emissão de formulários e orientação para 
gratuidade de transporte coletivo a Pessoas com Deficiência. Para os moradores que 
precisam de novos documentos, o Resende Cidadã oferecerá segunda via de Certidão de 
Nascimento, Casamento e Óbito, e Habilitação para Casamento.

Uma cerimônia repleta de autoridades marcou a inauguração da Unidade Resende do Centro 
Universitário de Valença (UniFAA). Localizada do Espaço Agulhas Negras, conta mil metros qua-
drados com infraestrutura de primeira linha. Tudo para possibilitar aos alunos uma educação de 
qualidade que une teoria e prática. Além de tudo isso, uma outra boa notícia marcou a solenidade 
de abertura: para cinco alunos pagantes, um será bolsista, o que contribui de maneira decisiva para 
democratizar o acesso ao ensino superior. A informação foi confirmada pelo Presidente da Fundação 
Educacional Dom André Arcoverde (FAA), José Rogério Moura de Almeida Neto. 

MISSÃO VISIONÁRIA
Em sua fala, ele destacou que a abertura da unidade vai ao encontro da missão visionária dos 

fundadores da instituição que, ainda na década de 1960, já vislumbravam essa expansão vivida. �No 
último ano, ofertamos diretamente 2.500 bolsas de estudo, um montante superior a R$ 50 milhões 
investidos em pessoas que precisam desse apoio para ingressar no ensino superior para ter a vida 
verdadeiramente transformada. E faremos exatamente isso em Resende: a cada cinco alunos pagantes, 
teremos um bolsista filantrópico. É dessa forma que a gente ajuda a construir um mundo melhor�, 
disse o presidente da FAA após cumprimentar autoridades e público presente.

AÇÃO QUATIS EM COMEMORAÇÃO 
AO ANIVERSÁRIO DE 32 ANOS

A Prefeitura de Quatis promove neste sábado, dia 25, a quinta edição do �Ação Quatis�, a partir 
das 7 horas, na Praça Getúlio Vargas, a da Igreja Matriz, no Centro da cidade. O Ação Quatis é 
um evento do Governo Municipal que leva todos os serviços das secretarias para mais perto da 
população. O evento será aberto com os atendimentos dos médicos especialistas, às 7 horas. A 
partir das 8 horas, acontece uma atividade de encerramento do Projeto �Quatis em Orientação�. 
Já às 9 horas, haverá apresentação da Corporação Musical Nossa Senhora do Rosário, seguido do 
Desfile do Grupo �Feliz Idade�, às 9h40min. A partir das 10 horas está programado um Culto 
Ecumênico. A programação ainda contará com diversos serviços das secretarias.

CONFERÊNCIA DA PESSOA COM DEFICIÊNCIA
�Cenário atual e futuro na implementação dos direitos da pessoa com deficiência: construindo 

um Brasil mais inclusivo� será o tema da 2ª Conferência Municipal da Pessoa com Deficiência 
que acontece neste sábado, dia 25, no município. Promovida pela Prefeitura de Itatiaia, por meio 
da Secretaria de Assistência Social e Direitos Humanos, A Conferência, será realizada na Casa da 
Cultura, a partir das 8 horas, no Centro da cidade.

PROPOSTA
Objetivo da Conferência é debater e articular propostas, estratégias e diretrizes para as políticas 

públicas relativas aos direitos das pessoas com deficiência. �A ideia é reunir representantes do go-
verno e da sociedade civil para mapear os principais desafios e decidir as prioridades para tais polí-
ticas�, explica a secretária de Assistência Social e Direitos Humanos Marise de Carvalho. Durante a 
Conferência serão discutidas e formuladas propostas sobre as necessidades locais da população com 
deficiência e eleitos delegados e suplentes, que participarão da etapa estadual, respeitando sempre 
a paridade entre as partes sociedade civil e governo municipal.

VILA DO NOEL EM ANGRA DOS REIS
Falta apenas um mês para o Natal e a Prefeitura de Angra dos Reis, por meio da Secretaria de 

Urbanização, Parques e Jardins, e da Secretaria de Cultura e Patrimônio, contando com os serviços 
do Consórcio Luz de Angra, via PPP de Iluminação Pública, preparou uma grande programação 
para levar o encanto desta época especial do ano para as famílias que moram e visitam a cidade. A 
abertura será na próxima quinta-feira, dia 30, às 16h30min, com o Papai Noel sendo recebido do 
Cais de Santa Luzia pelo coral do Escola Municipal Maria Hercília Cardoso de Castro, da Vila Velha.

ILUMINAÇÃO NO MAR
Uma das novidades deste ano no Natal é o projeto turístico Embarcação Eluminada, ofertado 

pela Associação de Barqueiros. Todos os dias, às 17 horas, uma escuna sairá do Cais Santa Luzia 
para buscar o Papai Noel na igrejinha do Bonfim, para trazê-lo para a Vila do Noel. O passaporte 
para o projeto pode ser adquirido no balcão da Estação Santa Luzia.

SEMIFINAL DO CAMPEONATO 
AMADOR DE PORTO REAL

OPERAÇÃO TAPA BURACOS EM RESENDE

UNIFAA INAUGURA UNIDADE EM RESENDE

Cris Oliveira - PMVR
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Problemas na distribuição de 
energia provocam transtornos em 
várias cidades do Médio Paraíba

APAGÃO NA REGIÃO

COMBATE AO AEDES AEGYPTI
Com a chegada do verão, a Prefeitura de Volta Redonda está 
intensificando às medidas de prevenção e combate ao Aedes 
aegypti, mosquito transmissor da Dengue, Zika e Chikungunya. 
Os agentes da Vigilância Ambiental da Secretaria Municipal de 
Saúde (SMS) têm monitorado os bairros, principalmente aque-
les que apresentaram maiores índices de infestação no LIRAa 
(Levantamento Rápido de Índices para Aedes aegypti) realizado 
no mês de outubro deste ano.

Conforme relatos 

de moradores, a 

Enel e Light não 

estão conseguindo 

atender a 

demanda

MÉDIO PARAÍBA  

Nas últimas semanas, a ins-
tabilidade e a falta de energia 
elétrica se tornaram alvo de 
reclamações de diversos mu-
nicípios da região do Médio 
Paraíba, onde usuários das 
concessionárias Light e Enel se 
queixam de vários transtornos 
causados pela interrupção. Ci-
dades como Barra Mansa, Re-
sende, Angra dos Reis, Paraty, 
os distritos de Conservatória e 
Santa Izabel do Rio Preto, em 
Valença, já foram afetados com 
longos períodos sem luz, que 
chegaram a variar de 12 horas 
a cinco dias, contabilizando 
perdas de alimentos, entre 
outros problemas que afetaram 
a rotina da população.

Em Barra Mansa, no bairro 
Vista Alegre, moradores de 
parte da Rua Cristiano dos  
Reis e da Rua das Flores estão 
reclamando que todos os dias 
à noite e aos finais de semana 
um transformador da Light 
desarma, por não suportar a 
demanda de consumo, deixan-
do todos sem luz por um longo 
período. A dona de casa Sueli 
Terezinha de Almeida, de 49 
anos, conta que na quarta-feira, 
22, a queda aconteceu por volta 
das 20h30min, e que a energia 
só retornou na quinta-feira, 23, 
por volta das 11 horas.

O gerente de um super-
mercado, na Rua Cristiano dos 
Reis Meireles, Odair Gomes 
dos Reis, de 51 anos, teme 
que a frequência na queda de 
energia possa danificar algum 
dos equipamentos do estabele-
cimento, como freezer, balcão 
de carne e da padaria, assim 
como a câmara fria. �Todo 
fim do dia a luz está sofrendo 
queda, o que também acontece 
muito aos finais de semana. 
Nesta semana teve um dia que 
ficamos mais de 12 horas sem 
luz. Aqui ainda temos a sorte 
de a câmara fria segurar os 
alimentos, mas quando o verão 
chegar mesmo, eu tenho medo 
de que a gente sofra prejuízos�, 
disse o gerente. 

Moradores em Resende 
ficaram três dias sem energia

 Moradora do bairro Campo 
Belo, em Resende, a dona de 
casa, Giovana Souza, de 23, 
revelou que o problema na 
distribuição de energia no local 
tem sido inconstante mesmo 
quando não está chovendo ou 
ventando. De acordo com ela, 
os problemas que a cidade vem 
enfrentando com a Enel, que é 
a concessionária responsável 
pelo fornecimento de energia 
no município, tiveram início 
no começo do ano e se agravou 
nas últimas semanas, quando a 
interrupção de energia chegou 
a durar três dias. �Teve um dia 
que choveu muito e aí derrubou 
telhados e arrebentou a fiação. 
Nessa ocasião fomos com-
preensivos com a Enel porque 
entendemos que não foi só aqui 
que a energia acabou. Mas, na 
quarta-feira, 22, por exemplo, 
não choveu aqui e a luz ficou 
piscando. Já ficamos sem ener-

RESENDE

Os moradores vão ter mais 
uma opção de lazer no municí-
pio. As obras de construção do 
Ecoparque de Resende seguem 
o cronograma. Nesta semana, 
as equipes estão finalizando a 
construção do lago e avança-
ram na construção dos 2,4 mil 
metros da pista de caminhada 
e 2,3 mil metros da ciclovia. 
O novo parque da cidade está 
sendo construído ao lado do 
Hospital Municipal Veteriná-
rio, no bairro Morada da Colina. 
O Ecoparque ainda contará 
com a implantação de bosques 
e jardins temáticos em um 
planejamento de paisagismo 
que vai contemplar a estrutura 
do parque.

Segundo o secretário de 
Obras e Serviços Públicos, Tho-
mas Elson Landim, as obras 
seguem o cronograma. Atual-
mente, as equipes da empresa 
que está realizando o serviço, 
finalizam a construção da lagoa. 
�As obras seguem a todo vapor 
no Ecoparque. A construção do 
lago já está sendo finalizado. O 
seixo nas margens e no fundo 
do lago estão sendo colocados 
e, em breve, ele será enchido�, 
contou. Ele ainda contou que 
tanto a ciclovia como a pista 
de caminhada também estão 
adiantadas, faltando apenas 200 
metros para serem concluídas.

Outra boa notícia do secre-
tário de Obras diz respeito a 
implantação dos 30 mil metros 
quadrados de grama. Thomas 
revelou que a metade do projeto 

já foi concluído. �As equipes já 
plantaram 15 mil metros qua-
drados de grama na parte da 
frente. O estacionamento está 
sendo executado, assim como 
a fundação do administrativo�, 
informou. 

PROJETO
De acordo com o prefeito 

Diogo Balieiro Diniz, o proje-
to do Ecoparque contempla a 
construção de uma área admi-
nistrativa com sala e banheiros; 
estacionamento, melhorias 
no campo que já existe, com 
iluminação e alambrados, um 
lago, pista de caminhada de 2 
km, ciclovia de 850 metros de 
extensão e paisagismo completo 
com plantio de cerca de mil 
mudas de árvores, 30 mil metros 
de gramado. O Ecoparque ainda 
terá academias de ginástica, bi-
cicletário, sistema completo de 
irrigação, quiosques, ilumina-
ção de LED, paisagismo, bancos 
e mesas. �O Ecoparque será um 
espaço amplo, possibilitando 
a interação da população com 
o meio ambiente, criando um 
espaço de recreação e contato 
com a natureza. A proposta visa 
a rearborização de uma parte da 
área urbana do município com 
árvores do bioma regional�, 
comentou Diogo.

O Ecoparque, segundo Di-
niz, vai beneficiar cerca de 130 
mil pessoas diretamente e 70 mil 
indiretamente, atendendo aos 
bairros Morada da Felicidade, 
Elite, Baixada Olaria, Itapuca, 
Boa Vista, Grande Alegria e 
arredores.

NO BAIRRO Vista Alegre, em Barra Mansa, moradores reclamam da Light

gia sem ao menos ventar para 
se ter alguma desculpa. Ficar 
sem luz nesse calor é inviável 
e já aconteceu de faltar aqui 
no bairro durante três dias�, 
reclamou. 

O metalúrgico Marcelo 
Souza, de 39 anos, morador 
do bairro Fazenda da Barra 2, 
perdeu dois ventiladores que, 
segundo ele, queimaram du-
rante um dos picos de energia 
que vem acontecendo com 
muita frequência na cidade. 
Ele mora com a mãe de 72 anos, 
que é acamada, e disse que foi 
preciso pegar um aparelho 
emprestado com o vizinho para 
aliviar a alta temperatura que 
estava registrando no dia. �O 
que a  Enel está fazendo com 
os usuários, em Resende,  é 
desumano. O verão está só co-
meçando e imagina como será 
daqui pra frente�, questionou. 

MINISTÉRIO PÚBLICO 
AJUÍZA AÇÃO PARA
QUE A ENEL MELHORE
A PRESTAÇÃO DE
SERVIÇOS EM RESENDE 

Na primeira quinzena de 
novembro, a 2ª Promotoria de 
Justiça de Tutela Coletiva do 
Núcleo de Resende ajuizou 
uma Ação Civil Pública para 
que a Enel, concessionária de 
energia elétrica que atende 
Resende, adeque a prestação do 
serviço aos parâmetros estabe-
lecidos pela Agência Nacional 
de Energia Elétrica (Aneel) 
e indenize todos os prejuízos 
materiais e morais causados 
individualmente a cada um de 
seus consumidores.

De acordo com investigação 
realizada pelo MPRJ, os mo-
radores da cidade têm sofrido, 
nos últimos meses, com diver-
sos registros de interrupção no 
fornecimento de energia elétri-
ca, mesmo sem a ocorrência de 
eventos climáticos críticos, que 
justifiquem a falta de luz. Na 
ação, encaminhada à 1ª Vara 
Cível de Resende, também é 

solicitado ao Judiciário que 
condene a concessionária em 
danos morais coletivos em va-
lor não inferior a R$ 1 milhão, 
pelos diversos registros de 
interrupção no fornecimento 
de energia elétrica verificados 
nos últimos meses na cidade. 
A prefeitura ingressou também 
nessa ação.

PRODUTORES DO
DISTRITO DE VALEN-
ÇA SOFREM PREJUÍZOS 
COM A FALTA
DE ENERGIA

Com duas propriedades 
no distrito Conservatória, em 
Valença, a produtora Chantal 
Intrator, lamenta ter ficado 
sem luz durante cinco dias, em 
uma delas, onde o transforma-
dor tem se desarmado sempre 
que chove. De acordo com ela, 
além de alimentos, nesse dia 
ela também sofreu prejuízos 
com a perda de sementes de 
milho e feijão que precisam 
de armazenamento refrigerado 
para manter sua vitalidade. 
�A queda da energia é muito 
frequente e, infelizmente, a 
Light não está conseguindo nos 
dar assistência e resolver esse 
problema. Estamos perdidos e 
não sabemos como vai ser daqui 
pra frente, porque às vezes nem 
choveu ou ventou e já ficamos 
sem luz, por horas, ou por cinco 
dias, como aconteceu recente-
mente�, salientou. 

Conforme disse o produtor 
de leite Marcus Paulo Abran-
ches, do distrito de Santa Isabel 
do Rio Preto, ao longo de todo o 
ano o local vem sofrendo com as 
quedas na energia, que segundo 
ele, ocorre mesmo em dia de 
sol, sem registro de chuvas ou 
ventos. Por conta da queda de 
energia, ele já perdeu dois mil 
litros de leite, avaliados em 
cerca de R$ 6 mil. 

ANGRA DOS REIS
PARTICIPA DE AÇÃO CO-
LETIVA CONTRA A ENEL 

Uma das cidades turísticas 

mais procuradas, nesta época 
do ano, Angra dos Reis vem 
sofrendo com constantes que-
das de energia e vai participar 
de uma ação coletiva com 
outras 30 prefeituras contra 
a empresa de energia elétrica 
Enel.  O anúncio foi feito pelo 
prefeito Fernando Jordão, que 
na segunda-feira, 27, se reúne 
com os prefeitos das outras 
cidades, em Niterói, para tratar 
dos detalhes da ação. Na quarta-
-feira, 22, a prefeitura impetrou 
ação na Justiça contra a Enel 
pela má prestação do serviço de 
fornecimento de energia elétri-
ca na cidade.  �Caso a Enel não 
melhore o serviço, vamos pedir 
intervenção federal da Aneel na 
empresa�, disse Jordão.

No feriado prolongado do 
Dia da Consciência Negra, 
vários pontos de Angra ficaram 
obstruídos e sem luz depois das 
fortes chuvas que atingiram a 
cidade. As bombas do Serviço 
Autônomo de Água e Serviço 
(SAAE) não conseguiram abas-
tecer com água vários bairros 
da cidade e um dos locais 
mais afetados foi Ilha Grande, 
que ficou sem luz quatro dias 
consecutivos.

LIGHT E ENEL
SE PRONUNCIAM 

Por meio da assessoria de 
comunicação, a Enel Rio emi-
tiu uma nota informando que 
segue investindo para melhorar 
a qualidade do fornecimento 
nos 66 municípios de sua área 
de concessão. Somente na 
Região Sul do estado, a compa-
nhia investiu cerca de R$ 36,3 
milhões nos últimos três anos.

Entre as ações realizadas 
nesse período estão a insta-
lação de 374 equipamentos 
telecomandados nas cidades 
de Paraty e Angra dos Reis. 
Com a tecnologia, é possível 
identificar, de forma mais 
ágil e remota, eventuais falhas 
na rede elétrica causadas por 
fatores externos, como queda 
de árvores sobre a fiação, des-
cargas atmosféricas ou colisões 
de veículos contra postes. No 
total, a rede elétrica da região 
possui 989 equipamentos com 
tecnologia de telecontrole. A 
empresa também instalou, nos 
últimos três anos, mais de 35,7 
quilômetros de rede na região, 
aumentando a capacidade de 
carga.

Nos últimos três anos, fo-
ram efetuadas cerca de 300 mil 
podas de árvores. Além disso, a 
Enel instalou 140 equipamen-
tos especiais, entre religadores 
e chaves telecontroladas, para 
assegurar a qualidade do servi-
ço prestado aos clientes.

Já a Light também infor-
mou por meio da assessoria de 
imprensa que vem trabalhan-
do desde as fortes chuvas dos 
últimos dias para restabelecer 
os serviços aos clientes da 
região. Equipes estão nas ruas 
efetuando os reparos necessá-
rios e refazendo as redes que 
foram impactadas por quedas 
de galhos de árvores.  Na nota, 
a empresa ressaltou que o tra-
balho é complexo e envolve, 
por exemplo, a troca de postes 
ou a reconstrução dos circuitos 
elétricos, o que demanda mais 
tempo para a normalização do 
fornecimento de energia. 

Sobre o transformador 
na Rua das Flores, no bairro 
Vista Alegre, em Barra Man-
sa, a Light informou que o 
equipamento seria trocado na 
quinta-feira, 23.

Obras do Ecoparque 
de Resende estão 
adiantadas

AS EQUIPES finalizam a construção do lago

Divulgação

Redes Sociais
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DECRETO Nº 11.416 DE 22 DE NOVEMBRO DE 2023

O PREFEITO MUNICIPAL DE BARRA MANSA, no uso das atribuições de seu cargo, nos termos da Lei Federal nº 4.320/64 e Lei 
Municipal nº 5.038/2022.

DECRETA:

Art. 1º- Fica aberto crédito adicional suplementar no valor de R$ 788.037,09 (setecentos e oitenta e oito mil e trinta e sete reais e nove 
centavos), nas seguintes dotações orçamentárias

01 Legislativo
01.001 Câmara Municipal de Barra Mansa
001.01.031.0001.1001 Modernização da Câmara
Cód. Red: 2
4.4.90.52.00.00 Equipamentos e material permanente
15010000812000 Recursos não vinculados - CMBM (cento e sessenta e oito mil reais) R$ 168.000,00
001.01.031.0071.2154 Manutenção da Unidade - Câmara Municipal  
Cód. Red: 4
3.1.90.11.00.00 Vencimentos e vantagens fi xas - pessoal civil
15010000812000 Recursos não vinculados - CMBM (quatrocentos mil reais) R$ 400.000,00
Cód. Red: 17
3.3.90.39.00.00 Outros serviços de terceiros - pessoa jurídica
15010000812000 Recursos não vinculados-CMBM(duzentos e vinte mil e trinta e sete reais e nove centavos).
  R$ 220.037,09
 TOTAL R$ 788.037,09

Art. 2º - O valor transposto e remanejado pelo artigo anterior, será coberto com a redução das seguintes dotações orçamentárias:
01 Legislativo
01.001 Câmara Municipal de Barra Mansa
001.01.031.0001.1001 Modernização da Câmara
Cód. Red: 895
4.4.90.39.00.00 Outros serviços de terceiros - pessoa jurídica
15010000812000 Recursos não vinculados - CMBM (duzentos e vinte e cinco mil reais) R$ 225.000,00
Cód. Red: 1
4.4.90.51.00.00 Obras e instalações
15010000812000 Recursos não vinculados - CMBM (vinte e cinco mil e novecentos e   quarenta e sete reais
 e nove centavos) R$ 25.947,09
001.01.031.0071.2154 Manutenção da Unidade - Câmara Municipal
Cód. Red: 5
3.1.90.13.00.00 Obrigações patronais
15010000812000 Recursos não vinculados - CMBM (dezessete mil e quinhentos reais) R$ 17.500,00
Cód. Red: 8
3.1.90.94.00.00 Indenizações e restituições trabalhistas
15010000812000 Recursos não vinculados - CMBM (setenta mil reais) R$ 70.000,00
Cód. Red: 10
3.3.90.08.00.00 Outros benefícios assistenciais do servidor e do militar
15010000812000 Recursos não vinculados - CMBM (nove mil reais) R$ 9.000,00
Cód. Red: 11
3.3.90.14.00.00 Diárias - civil
15010000812000 Recursos não vinculados - CMBM (vinte e oito mil e quinhentos e  noventa reais) R$ 28.590,00
Cód. Red: 12
3.3.90.30.00.00 Material de consumo
15010000812000 Recursos não vinculados-CMBM (quatrocentos mil reais) R$ 400.000,00
Cód. Red: 13
3.3.90.31.00.00 Premiações culturais, artísticas, científi cas, desportivas e outras
15010000812000 Recursos não vinculados - CMBM (sete mil reais) R$ 7.000,00
Cód. Red: 14
3.3.90.33.00.00 Passagens e despesas com locomoção
15010000812000 Recursos não vinculados - CMBM (cinco mil reais) R$ 5.000,00
 TOTAL R$ 788.037,09

Art. 3º - Revogadas as disposições em contrário, este decreto entra em vigor na data de sua publicação.

PREFEITURA MUNICIPAL DE BARRA MANSA, 22 de novembro de 2023.

RODRIGO DRABLE COSTA
Prefeito

ERRATA / RATIFICAÇÃO
No jornal A VOZ DA CIDADE, datado do dia 21 e 22 de outubro 
de 2023, página 06 no Termo de Ratifi cação do Processo nº 
30.560/2023:
Onde se lê: Inter Quality Representações Ltda, no valor de 
R$ 56.578,00 (cinqüenta e seis mil, quinhentos e setenta e 
oito reais)
Leia-se: no valor de R$ 58.938,00 (cinqüenta e oito mil, no-
vecentos e trinta e oito reais).

Ratifi co
Resende, 24 de novembro de 2023.

Jayme Corrêa de Mattos neto
Secretário Municipal de Saúde

PREFEITURA MUNICIPAL DE RESENDE

SUPERINTENDÊNCIA MUNICIPAL DE LICITAÇÕES E CONTRATOS

AVISO DE LICITAÇÃO
Pregão Eletrônico nº 482/2023 � Objeto: Aquisição de car-
ro de passeio, conforme edital. Processo Administrativo n° 
28.201/2023. Data/Hora 11/12/2023 às 14:00 horas. Edital 
disponível no site: http://www.resende.rj.gov.br »menu » lici-
tações » licitações agendadas e pregão eletrônico no site do 
Banco do Brasil. Informações e-mail:  licitacaosaude.resende@
gmail.com tel: (0XX24) 3354-3922.

Julio Cezar de Carvalho
Superintendente Municipal de Licitações e Contratos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE RESENDE

SUPERINTENDÊNCIA MUNICIPAL DE LICITAÇÕES E CONTRATOS

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 

O Sindicato dos Servidores Públicos Municipais de Angra dos 
Reis � SINSPMAR, inscrito no CNPJ nº 30.320.998/0001-72, 
representado aqui pelo seu presidente Mauro Ribeiro Garcia, 
no uso de suas atribuições estatutárias, convoca os servidores 
públicos municipais, médicos e odontólogos, para assembleia 
extraordinária híbrida a ser realizada no dia 28 de novembro, 
às 17h em primeira chamada e às 17h30 em segunda e 
última chamada, na sede do SINSPMAR localizada na Rua 
Ex-combatente Altair de Souza, nº 220 – Praia do Anil, Angra 
dos Reis � RJ e de forma on-line na plataforma Zoom, para 
discussão da seguinte pauta: 
1. readequação do salário base dos médicos e odontólogos;
2. para a renúncia e desistência irretratáveis dos direitos patri-
moniais decorrentes da Lei municipal n ° 1945 de 2008, judicia-
lizados ou não, compreendendo a restituição das contribuições 
previdenciárias, e excetuando os servidores benefi ciados por 
sentença transitada em julgado;

Angra dos Reis, 25 de novembro de 2023.
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 Cerimônia de declaração
de aspirantes a oficial

acontece hoje na Aman

Prefeitura faz ações de 
conscientização a saúde do homem

FORMATURA

GERAL
CONCURSO BELEZA KIDS 2023
A Prefeitura de Pinheiral, por meio do gabinete da vice-prefeita, 
com o projeto �Gabinete em Ação�, abriu nesta sexta-feira, dia 
24, as inscrições para o II Concurso Beleza Kids Pinheiral para 
crianças dos três aos 14 anos, moradoras da cidade. O objetivo 
é elevar a autoestima de cada concorrente e despertar o autocui-
dado e amor-próprio nos participantes. As inscrições devem ser 
feitas via WhatsApp (24) 99987-2374 até o dia 7 de dezembro.

Dentre as autoridades 

confirmadas, está o 

ministro de Estado da 

Defesa, José Mucio 

Monteiro Filho;

turma é composta

por 411 cadetes

RESENDE

A Academia Militar das 

Agulhas Negras (Aman) pro-

move neste sábado, dia 25, a 

cerimônia de declaração de 

aspirantes a oficial da Turma 

Centenário da Missão Militar 

Francesa no Brasil. 

O comandante da Acade-

mia, general João Felipe Dias 

Alves, vai recepcionar as auto-

ridades militares e civis. Dentre 

eles, o ministro de Estado da 

Defesa, José Mucio Monteiro 

Filho e o comandante do Exér-

cito, general Tomás Miguel 

Ribeiro Paiva, além do prefeito 

Diogo Baleiro Diniz. A cerimô-

nia de Aspirantado acontece 

às 11 horas, no Pátio Marechal 

Mascarenhas de Moraes.

Esse é um momento especial 

para os cadetes, pois após cinco 

anos de formação, iniciada na 

Escola Preparatória do Exército 

Brasileiro, em Campinas (SP), 

os cadetes da unidade militar. 
Ao todo vão receber a espada 

de oficial do Exército Brasileiro 
411 cadetes, sendo 399 oriundos 

de todas as regiões do Brasil e 
12 de nações amigas. 

Os militares da Região Su-
deste somam 234; os da Região 
Sul são 74; da Região Nordeste, 
44; do Centro-Oeste somam 35 
e da Região Norte, são 12. Já 
os 12 cadetes de nações amigas 
são de Camarões, Moçambique, 
Namíbia, Panamá, Senegal e 
Vietnã, cada um dos países com 
dois representantes.

A colação de grau foi na 
quinta-feira, dia 23, quando os 
cadetes receberam o diploma de 
Bacharéis em Ciências Milita-
res, além do reconhecimento 
daqueles que se destacaram por 
mérito intelectual. 

No sábado, às 9h30min, os 
militares farão a restituição do 
Espadim, quando vestidos pela 
última vez com o uniforme azu-
lão, entregarão à instituição as 
réplicas da Espada de Caxias, as 
quais portaram desde o primei-
ro ano da formação na Aman. 
Num segundo momento, já de 
uniforme cinza, os aspirantes 
a oficial receberão a espada de 
oficial do Exército Brasileiro.

O cadete Günther Wulff 
Poloni, do Curso de Intendên-
cia, primeiro colocado geral da 
turma, receberá a Espada de 
Oficial das mãos da mais alta au-
toridade presente na cerimônia.

Logo em seguida, receberão 
a honraria das mãos de oficiais 
generais outros seis cadetes que 
se destacaram em suas respecti-
vas Armas e Quadro de Material 

ITATIAIA 

A Prefeitura de Itatiaia, por 
meio da Secretaria de Saúde do 
município, realiza ações em alusão 
a Campanha �Novembro Azul� 
para a conscientização a saúde do 
homem nas unidades de Estratégia 
de Saúde da Família (ESFs) dos 
bairros Marechal Jardim e Penedo, 
entre os dias 25 e 28.

De acordo com a Secretaria 
de Saúde, o objetivo dos eventos 
é divulgar informações sobre a 

saúde do homem e fortalecer as 
recomendações do Ministério da 
Saúde para prevenção, diagnóstico 
precoce e rastreamento do câncer. 
A campanha do Instituto Nacional 
do Câncer (Inca) e do Ministério 
da Saúde em 2023 chama a atenção 
para o cuidado com a saúde do 
homem e a prevenção do câncer, 
especialmente o de próstata, segun-
da doença que mais mata homens 
no mundo.

Neste sábado, dia 25, a partir 
das 9 horas, no ESF do Marechal 

Jardim, os moradores poderão 
participar de uma palestra sobre 
saúde do homem, de sorteio de 
brindes e de um torneio de futebol 
de mesa e truco.

Já na próxima terça-feira, dia 
28, a equipe do posto Estratégia 
Saúde da Família de Penedo estará 
na quadra do Formigueiro a partir 
das 18 horas. Haverá consulta com 
médico, torneio de futsal, roda de 
samba, sorteio de brindes, além de 
pula-pula, algodão doce e pipoca 
para as crianças.

Bélico. Prosseguindo com o 

rito da solenidade, é chegada a 

hora de padrinhos e madrinhas 

entregarem as espadas a seus 

afilhados.
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PM apreende submetralhadora 
durante operação

CONTRA A CRIMINALIDADE

POLÍCIA
CARRETA EM �L� NA
SERRA DAS ARARAS
Na manhã de sexta-feira, dia 24, uma carreta em �L� comprometeu o 
fluxo de veículos na Rodovia Presidente Dutra, na Serra das Araras, em 
Piraí.  As informações foram confirmadas por equipes da CCR RioSP, 
que administra a rodovia, explicando que o fato ocorreu na pista de 
subida, no sentido São Paulo, no km 226. O caso ocorreu por volta das 
11h56min, e ainda de acordo com a CCR, uma pessoa se feriu levemente.

Dois jovens 

foram detidos, 

um deles menor; 

quase 40 militares 

estiveram em três 

comunidades com 

a ajuda de um 

veículo blindado

VOLTA REDONDA

Nesta sexta-feira, dia 24, 
agentes do 28º Batalhão de Po-
lícia Militar (BPM) realizaram 
uma operação contra a crimi-
nalidade em bairros da cidade 
do Aço. Até o fechamento desta 
edição havia a confirmação de 
dois suspeitos encaminhados 
para a sede 93ª Delegacia de Po-
lícia (DP), um deles menor. Na 
ação, os policiais apreenderam 
grande quantidade de drogas e 
ainda uma submetralhadora. 

A ação ficou concentrada 
nos bairros Padre Josimo, Jar-
dim Belmonte e Siderlândia, 
contando com auxílio de um 
veículo blindado e de quase 
40 militares espalhados pelas 
referidas comunidades.

O efetivo foi coordenado 
pelo 5° Comando de Policia-
mento de Área (CPA), que 
mantém como objetivo de ações 
semelhantes realizadas em 
outras cidades da Região Sul 
Fluminense, sufocar o tráfico; 
localizar criminosos, armas 
e drogas; reduzir os índices 

ANGRA DOS REIS 

Com informações repassadas 
pelo Disque Denúncia Angra, 
policiais do 5º Comando de 
Policiamento de Área (CPA) 
apreenderam na manhã desta 
sexta-feira, dia 24, no Morro da 
Caixa d�Água, grande quantida-
de de entorpecentes que seriam 
comercializados na região. O 
material, segundo informações 
obtidas pelos policiais era oriun-

da da cidade do Rio de Janeiro.
Policiais em patrulhamento 

no alto do morro, avistaram 
vários criminosos, que ao per-
ceberem a presença da equipe 
fugiram. Vasculhando a região 
os militares conseguiram prender 
um dos traficantes. Com ele foi 
apreendido uma chave de carro. 
Perguntado onde estava o veícu-
lo, ele levou a equipe até o local, 
onde foi apreendido um veículo 
da marca Onix, de cor branca.  

Ao abrir o carro os agentes 
encontraram 250 garrafinhas 
de lança perfume, quatro galões 
de cinco litros de �cheirinho da 
loló�, 200 compridos de ecstasy 
e ainda 300 frascos vazios, que 
são utilizados para engarrafar o 
�cheirinho da loló�. Perguntado 
sobre a procedência do material, 
o criminoso informou aos po-
liciais que havia pegado Favela 
Nova Holanda, no Complexo 
da Maré, em Bonsucesso, Zona 

Norte da cidade do Rio.  
Ele ainda disse que material 

seria de traficante identificado 
com �Russo da NH� e seria 
entregue no Morro da Glória 
para o traficante Pablo Miguel 
Rodrigues Pereira, vulgo �Bigo-
de�, chefe do tráfico de drogas 
do Morro do Caixa D�Água.

Diante dos fatos, o preso 
e material aprendido foram 
levados para a 166ª Delegacia 
de Polícia (DP).

VALENÇA 

Na madrugada desta sexta-
-feira, dia 24, os agentes do 10° 
Batalhão de Polícia Militar 
(BPM) foram chamados para 
averiguarem denúncia sobre 
criminosos furtando cabos de 
cobre, utilizando uma cami-
nhonete para transportar o 
material.  O fato ocorreu na 
Estrada Valença x Pentagna, no 
bairro Matadouro. Uma pessoa 
foi presa.

Quando chegaram ao local, 
os suspeitos perceberam a 
presença dos policiais e fugi-
ram em alta velocidade com 
a caminhonete. Entretanto, o 
motorista perdeu o controle 
em uma curva e colidiu com 
o veículo. 

Segundo informações da 
Polícia Militar, um dos suspei-
tos foi detido e todo o material 
furtado foi recuperado. 

Dois dos suspeitos escapa-
ram pela mata e a ocorrência 
foi conduzida à 91ª Delegacia 
de Polícia (DP).

PATY DO ALFERES 

Na manhã de quinta-feira, 
dia 23, no Centro de Paty do 
Alferes, um suspeito de parti-
cipação no tráfico de drogas na 
cidade foi detido por agentes do 
10º Batalhão de Polícia (BPM). 

Os militares abordaram 
o homem e com ele, em uma 

bolsa, encontraram 23 pinos 
de cocaína e sete tiras de 
maconha.  

A ocorrência foi apresenta-
da na 96ª Delegacia de Polícia 
(DP), onde ele permaneceu 
preso à disposição da Justiça, 
autuado por tráfico de drogas 
com base no artigo 33 do Código 
Penal (CP).

VOLTA REDONDA 

Com base em monitoramen-
to, informações de inteligência e 
sob a coordenação e orientação 
do delegado titular, Vinícius 
Coutinho, agentes da 93ª Dele-
gacia de Polícia (DP) detiveram 
um homem em cumprimento de 
mandado de prisão preventiva 
por porte ilegal de arma de fogo. 
A informação foi divulgada 
nesta sexta-feira, dia 24, pela 
Polícia Civil.  

Ele foi encontrado pelos 

policiais no início da noite de 
quinta-feira, dia 23, por volta 
das 18h30min, na Rua Ana 
Isaura Carvalho no bairro Santa 
Cruz II. 

Ele será recolhido ao sistema 
penitenciário, onde permane-
cerá acautelado à disposição 
da Justiça. 

O delegado solicita que 
qualquer informação que ajude 
no combate à criminalidade 
na cidade do Aço, pode ser 
denunciada de forma anônima 
pelo WhatsApp (24) 3339-2462.

BARRA MANSA 

Na quinta-feira, dia 23, 
agentes da Polícia Rodoviária 
Federal (PRF) prenderam um 
homem com mandado de pri-
são em aberto. O fato ocorreu 
na Rodovia Presidente Dutra 
(BR-116). 

Por volta das 22h45min, a 
equipe realizava patrulhamen-
to ostensivo, sentido Rio de 
Janeiro, quando próximo ao 
km 298, teve atenção voltada 
para o veículo Fiat/Fastback, 
conduzido por um homem de 
55 anos, e uma mulher, de 42 
anos, como passageira.  

Após os procedimentos de 
fiscalização de rotina, foi cons-
tatado um mandado de prisão 
para o condutor, expedido pelo 
Tribunal de Justiça do Estado 
do Rio de Janeiro, na cidade de 
Barra Mansa, pelos crimes de 
ameaça (artigo 147 do Código 
Penal) e violência contra a mu-

lher (artigo 7, Lei 11340/06 da 
Lei Maria da Penha).  

Diante disso ele foi enca-
minhado para a sede da 90ª 
Delegacia de Polícia (DP), 
onde foi cumprido o mando 
de prisão e ele permaneceu 
preso à disposição. O veículo e 
a passageira que o acompanhava 
foram liberados.

HOMEM É PRESO POR 
CRIMES DE VIOLÊNCIA 
DOMÉSTICA 

Policiais civis da Delegacia 
de Atendimento à Mulher 
(Deam) de Angra dos Reis pren-
deram, na quinta-feira, dia 23, 
um homem suspeito de crimes 
de violência doméstica. Ele foi 
capturado no bairro Banqueta. 

Segundo os agentes o cri-
minoso era procurado por 
cometer crimes de lesão cor-
poral, injúria e ameaça contra 
a ex-companheira.

MATERIAIS foram encaminhados para a 93ª DP

criminais e identificar pessoas 
em desacordo com as normas do 
Código de Trânsito Brasileiro 
(CTB).

Um dos suspeitos apreendi-
dos em Volta Redonda na ação 
de, tem 17 anos e foi encontrado 
durante incursão na no bairro 
Jardim Belmonte. Ele estava 

com drogas e também com dois 
rádios transmissores.

Em seguida, os militares 
apreenderam no bairro Rose-
lândia, divisa da cidade de Volta 
Redonda, com Barra Mansa, 
uma submetralhadora.

Segundo registro de ocor-
rência feito na 93ª DP, o fato 

ocorreu por meio do Grupo de 
Ações Táticas (GAT) e um ho-
mem, de idade não informada, 
foi detido.

Além da submetralhadora 
calibre 380, os agentes apreen-
deram drogas (75 trouxinhas de 
maconha e 45 pinos de cocaína), 
e dois rádios transmissores.

Drogas oriundas da cidade do Rio são 
apreendidas no Morro da Caixa d�Água

Policiais do 10° BPM frustram
ação de furto de cabos de cobre

DOIS SUSPEITOS conseguiram fugir por uma área de mata

Suspeito de tráfico de 
drogas é preso no Centro

Agentes da 93ª DP prendem 
homem no bairro Santa 
Cruz II em cumprimento
de mandado judicial

Agentes da PRF 
prendem homem
com mandado de prisão

ELE FOI ENCAMINHADO a 90ª Delegacia de Polícia (DP) 

Divulgação

Divulgação

Divulgação
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ANIVERSÁRIO DE 32 ANOS

Aluísio d�Elias ressalta obras em 
Quatis que mudarão a cidade

ECONOMIA
REDACAO@AVOZDACIDADE.COM

XXXXXXXXXXXXXXXXXXX
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Parabéns

Quatis

PARABÉNS
Orgulho em fazer
parte dessa históriaQUATIS 3232a n o s

Solicite seu
orçamento: (24) 3353-2864

ZEN e Hospital 

Municipal são 

algumas das obras; 

novidades serão 

anunciadas hoje 

QUATIS 

Quatis completa neste sá-
bado, dia 25, 32 anos. Em 
entrevista ao A VOZ DA 
CIDADE, o prefeito Aluíso 
d�Elias destacou duas ações 
que pretendem mudar a cida-
de. Após desafios enfrentados 
com a pandemia de Covid-19, 
atualmente o município avan-
çou em todos os indicadores e 
está com o caixa equilibrado. 
Devido ao trabalho organizado 
ressaltado pelo prefeito, o caixa 
da prefeitura está equilibrado 
o que tem permitindo investi-
mentos, como as obras para a 
instalação da Zona Especial de 
Negócios (ZEN) e do Hospital 
Municipal.

É focando na geração de 
emprego e renda que o prefeito 
de Quatis pretende alavancar o 
desenvolvimento. Ele lembrou 
que a cidade tem o foco na 
produção leiteira e de gado de 
corte, onde a prefeitura ofere-
ce apoio aos produtores com 
cursos, mas a necessidade de 
diversificar é pontual. �A ZEN 
um projeto que foi iniciado 
há 20 anos e nada tinha sido 
feito. Já estamos com obra 
acontecendo para que empre-
sas sejam instaladas. São R$ 
6 milhões em recursos junto 
com o Estado e está na fase 
final. Acredito que em feve-
reiro seja entregue com tudo, 
pavimentação, drenagem, 

terraplanagem para receber 
empresas. Está localizada na 
entrada da cidade, às margens 
da RJ 159, perto da Ponte de 
Ferro. Podemos chegar a 20 
empresas, é uma área de 180 
mil metros quadrados�, escla-
receu Aluísio, completando 
que a Lei do Aço que entrará 
em vigor no próximo ano pode 
ser essencial na cidade, mas 
existem empresas de diversas 
áreas procurando também, 
como na área de tecnologia e 
alimentos.

Com a ZEN em funciona-
mento, o prefeito acredita que 
Quatis mude. Serão mais re-
cursos e impostos, mas princi-
palmente geração de emprego.

Outra obra que mudará a 
�cara� de Quatis será o Hospital 
Municipal. �Um na área do 
desenvolvimento e outra na 
assistência em saúde. Um hos-
pital nosso, não como acontece 
hoje que usamos o particular 
com contratação de serviço. 
Já fizemos a terraplanagem, 
muro de contenção e acabando 
de acertar junto com o Estado 
o projeto arquitetônico para 
fazermos a licitação. Acredito 
que será um ano e meio de 
obra. Quatis tem recurso no 
orçamento, mas estamos plei-
teando que o estado entre com 
R$ 17 milhões para o custeio e 
a cidade com os equipamentos 
e a manutenção�, apontou. 

OUTRAS CONQUISTAS
Dentre as conquistas da 

cidade nesses anos, o prefeito 
citou melhorias no atendimen-
to na saúde, fazendo com que 
as pessoas não precisem deixar 
tanto a cidade para buscar 
atendimento. Além disso, os 
indicadores da educação tive-

ram elevação. �Quatis agora 
trata um milhão de litros por 
dia em água e o esgoto voltou 
a ser tratado. Desde 2015 isso 
não acontecia. Temos agora o 
transporte escolar que antiga-
mente não tinha e hoje pega 
praticamente em casa�, disse. 

Além disso, Aluísio d�Elias 
lembrou que foram retomados 
e reformados todos os prédios 
próprios da cidade e a intenção 
é terminar esse mandato com 
todas as escolas reformadas ou 
construídas, postos de saúde, 
Cras e Creas.

O Estatuto do Servidor que 
foi revisto, para o prefeito, foi 
uma conquista, assim como 
pagamentos de salários acima 
de piso nacional, pagamento 
do piso do professor e em vias 
de acertar o da enfermagem.

PROJETOS NOVOS 
Para o futuro, o prefeito 

Aluísio ressalta que ações vão 
acontecer, além da ZEN e do 
hospital. E algumas serão in-
formadas neste sábado. A pre-
feitura iniciará a distribuição 
de caixas de água para quem 
não tem condições e comprar. 
Segundo ele, além da caixa de 
água será feita a tubulação.

Outro desafio na cidade é 
o valor da passagem de ônibus 
que deixa as pessoas sem ter 
condições de concorrer a vagas 
fora de Quatis. �Temos um 
projeto de lei em tramitação 
na câmara para subsidiar a 
passagem para trabalhadores 
que conseguirem emprego fora 
da cidade. A ideia é investir em 
torno de R$ 1,2 milhão por ano 
nesse subsídio, claro que terão 
critérios para quem pode ser 
beneficiado. A maior política 
que existe de assistência social 

é o emprego�, disse. 
Além disso, outra novidade 

para os quatienses. A cidade 
autorizará a concessão da linha 
municipal que vai melhorar a 
mobilidade dos moradores. �O 
veículo beneficiará Falcão, São 
Joaquim e o Centro. As pessoas 
terão acesso aos distritos e 
a cidade, podendo circular. 
Hoje a linha é intermunicipal. 
Vamos fazer uma concessão e 
ainda um estudo para ver se 
será ônibus, micro-ônibus ou 
van�, apontou, completando 
que outra obra importante 
que está sendo finalizada é o 
Parque da Cidade, no Jardim 
Polastri, com praça, campo So-
ciety, arborização, parquinho e 
bebedouro PET.

No aniversário de Quatis 
o prefeito, que é um pré-
-candidato natural a reeleição 
do próximo ano, destacou que 
a cidade tem o que comemorar, 
principalmente o povo que é 
acolhedor e batalhador. �Quero 
dizer que o compromisso que 
assumi será mantido sempre, 
transformar a cidade em local 
melhor para viver�, citou.

EXPO QUATIS
Para marcar a data, a pre-

feitura programou a Expo 
Quatis que teve início no dia 
23, com a banda gospel Novo 
Som. A festa acontece até 
domingo na Feira da Roça. 
Ontem foi a vez da dupla 
sertaneja Thaeme e Thiago, 
e hoje, dia do aniversário da 
cidade, o show principal fica 

FOTO AÉREA da ZEN que abrigará empregas ÁREA DO TERRENO que acontece a terraplanagem para a construção o Hospital Municipal

por conta do grupo �Clareou�. 
Já no domingo, o ator e cantor 
Thiago Martins fecha a últi-
ma noite de festa. O evento 
também contará com DJ �s 
e diversos shows regionais 

durante todos os dias de fes-
tividade. Além das atrações 
musicais, o evento contará 
com barracas de comidas e 
bebidas típicas, além de brin-
quedos para toda a criançada.


